
 

COMMISSIONE TERRITORIALE VALLO DI DIANO 

 

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 22/03/2010 

Il giorno 22/3/2010, alle ore 19.30, presso l’Auditorium del plesso scolastico di Atena Lucana, si 

riunisce la Commissione Territoriale Vallo di Diano come da convocazione fatta il 13/03/2010. 

Sono presenti i seguenti ingegneri: Gerardo Isoldi, Michelangelo Langone, Giuseppe Luongo,  

Nunzia Casale, Antonio Casella, Angelo Mele, Michele Napoli, Gino Lopardo, Giuseppe Bove, Felice 

Marmo, Cono Gallo, Michele Cuozzo, Francesco Coiro, Vincenzo Bufano, Carmine Petti, Antonio 

Detta.  

Prende la parola l’ing. Marmo che da’ inizio alla riunione illustrando il 1° punto all’ordine del 

giorno, cioè la preparazione del convegno sull’unificazione dei modelli.  

Interviene l’ing. Bove che contribuisce a chiarire quelle che sono le motivazioni che portano 

all’organizzazione di un tale convegno, come ad esempio l’obbligo che ne scaturirebbe per i 

comuni di richiedere sempre e a tutti una documentazione completa e concordata, un vero 

progetto esecutivo. 

Si passa al 2° punto all’o.d.g. e quindi si discute dell’organizzazione di corsi sul territorio. Si ricorda 

quindi che l’Ordine di Salerno ha già aperto le iscrizioni per il corso di aggiornamento   

Coordinatore della Sicurezza sui Cantieri da tenersi nel Vallo di Diano appena le iscrizioni abbiano 

raggiunto un numero adeguato e quindi si invitano i colleghi interessati ad iscriversi il più 

celermente possibile. Si propone inoltre che in questo tipo di corsi si faccia meno teoria 

accademica e sterile, a vantaggio della trattazione di casi concreti, derivanti dai diversi cantieri 

come un elenco dei casi che maggiormente hanno portato a sanzioni da parte degli organi di 

controllo. 

Per il 3° punto all’o.d.g. si è detto che al momento è meglio concentrarsi solo sul convegno di cui al 

primo punto rimandando la preparazione di altre forme di tutela a periodi successivi. 

Per il 4° punto all’o.d.g. si è fatto notare che se n’era già discusso col 2°. 

Per quanto riguarda poi il 5° punto all’o.d.g. si è fatto menzione del sito www.europaconcorsi.com 

e del SITER, dove i comuni sono obbligati a comunicare i bandi e gli avvisi.    

Si passa infine a discutere l’ultimo punto all’o.d.g. richiesto dall’ing. Detta, cioè il problema delle 

autorizzazioni sismiche che il genio civile deve rilasciare. A tal proposito lo stesso collega mette a 

disposizione di tutta la commissione un modello in word che ha realizzato in accordo con i tecnici 

del genio civile e nel quale essi hanno richiesto di riportare determinati dati di progetto e 

caratteristici della struttura. A riguardo della normativa a riguardo si è accennato al problema del 



controllo che il Comune dovrà effettuare per mezzo di un loro tecnico competente, art.6 burc n.23 

del 11 febbraio 2010. 

Successivamente il Presidente Marmo dichiara sciolta la riunione fissando il prossimo incontro per 

la metà di aprile. 

    Il Segretario                                                                                                                            Il Presidente 

Ing. Angelo Mele                                                                                                                  Ing. Felice Marmo 

 


